
In der nächsten Sitzung des Verwaltungsrates soll über die Erfahrungen mit dem neuen 
Heißdampfgerät berichtet werden. 


